

Alles steht Kopf - so lautete der Titel des Pixar Animationsfilms (2015). Unglaublich anschaulich und mit viel Liebe zum Detail bekommt man in diesem Film Einblicke in die Psyche einer Teenagerin. All ihre Emotionen (Freude, Kummer, Wut, Ekel und Angst) sitzen in der Kommandozentrale ihres Kopfes und versuchen von dort aus die Stimmung des Mädchens auf Kurs zu halten.

Inspiziert von dem Trailer des Films haben sich die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5a mit ihrem eigenen Gefühlsleben auseinandergesetzt und festgehalten, welche Emotionen ihren Alltag prägen. Diese Mischung nannten wir Emoji-mix.

Ziel der Unterrichtseinheit war es, dass die Schülerinnen und Schüler ihren Emoji-mix, als Stoffpuppe erstellen. Dazu wurden zunächst Entwürfe auf Papier angefertigt.

Welche Emotionen möchte ich ausdrücken?

Mit welchen Farben und Stoffen erreiche ich die richtige Wirkung?

Dann ging es mit Eifer ans Nähen und Dekorieren der Stoffpuppen, welche ganz individuell und kreativ gestaltet wurden. Einen zusätzlichen Anreiz bot der krönende Abschluss der Unterrichtseinheit. Die Klasse konnte sich für besonders gutes Arbeits- und Sozialverhalten stückweise das gemeinsame Gucken des Films erarbeiten.



Quelle: S. Möller